



## Nieul sur l' Autize

publié le 16/02/2016

Les élèves de 5ème sont partis en sortie scolaire, jeudi 11/03 , à l' [abbaye de Nieul-sur-l'Autize](#) . Ils ont ainsi pu travailler sur l'architecture ecclésiastique et la vie monastique au Moyen-Âge. Investissement, curiosité, participation, cohésion de groupe et plaisir étaient au rendez-vous. Cette sortie a permis de fixer des connaissances acquises en classe et de les approfondir. Nous tenons à remercier l'[Ecole Départementale des Arts et du Patrimoine](#) pour son accueil.

